

祝

ご成人おめでとうございます

西ノ島町成人式



8月14日(火)、平成30年西ノ島町成人式が中央公民館で開催されました。今年は平成9年4月2日から平成10年4月1日生まれの22名が対象で、17名が参加されました。

新成人の皆さんは、夏らしい晴れやかな浴衣や、スーツ姿などの特別な日を彩る装いで参加し、久しぶりに再会した友人らと写真撮ったり、昔話に花を咲かせ、会場は笑顔に溢れ賑やかでした。

記念撮影は、7月に開館した西ノ島町コミュニティ図書館「いかあ屋」で行い、初めて訪れる方も館内を見学し、感動している姿がみられました。式典では、升谷町長が「これからは世の中のことと常にアンテナを張り、自分の可能性を信じ、勇気と熱意を持って失敗を恐れず何事にも果敢に挑戦して、夢や目標に向かって大きく羽ばたいてください。」と式辞を述べました。それに応え、新成人を代表して真野大空さん(浦郷出身)が「これからの人生の中で今まで以上に辛く、苦しいこともたくさんあると思います。失敗してくじけそうになることもあると思います。そんな時には、思いやりの心を忘れず皆で支え合い、笑顔で前を向いて進んでいける、そういう人間になれるよう、日々成長していきたいと思います。」と謝辞を述べられました。

今年は、新成人の一人ひとりが今後の抱負を発表し、それぞれの未来への希望と思いが伝わり、会場からは温かい拍手が送られました。

式典後のナイトクルージングでは、中学時代の恩師も乗船し、より当時の思い出・懐かしさも思い起こされ、船内は大いに盛り上がりました。





▲磯遊び体験



▲みんなでスイカを食べて休憩



▲海洋スポーツ体験



▲記念撮影 (B&G 海洋センター)

7/25~27

西ノ島町の海を満喫

江府町・西ノ島町児童交歓臨海学校

鳥取県江府町と西ノ島町は昭和54年に姉妹町としての盟約を結びました。以来、毎年両町の地域交流事業の二環として、小学校五年生を対象に夏の臨海学校(西ノ島町)と冬のスキー教室(江府町)を行っています。
今年も、7月25日(水)〜27日(金)の三日間、江府町と西ノ島町の児童が、磯遊び体験や海洋スポーツを通して交流を深めました。

7/28

地域みんなのふれあいを大切に

第16回ちびっ子土曜祭りが開催されました!



7月28日(土)、浦郷商店街にて、第16回ちびっ子土曜祭りが開催されました。
会場は、子どもたちはもちろん、幅広い年齢層の方々が賑わい、夜店のかき氷や焼きそば等を食べたり、射的や金魚すくい、子ども用の車等、大人と子どもが一緒になって楽しみました。
また、子どもだけで担ぐ子ども神輿では、子どもたちがみんなで仲良く神輿を担ぐ姿がみられました。
会場に設置されたステージでは、腰に付けた大きな風船に空気を入れ、相手の風船を割る「空気早入れ選手権」や、日頃の思いを叫んでその声の大きさを競う「大声コンテスト」が行われ、大いに盛り上がりました。暗くなった頃には、来場者全員でのジャンケン大会や、福引抽選会が行われ、お祭りの最後まで会場には笑顔が溢れていました。

8/6

「みなとオアシスおき・にしのみま」関係行事

「巡視船さんべ」の船内見学・体験航海を開催しました!



8月6日(月)、別府港にて、みなとオアシスおきにしのみま運営協議会主催で、巡視船さんべ(隠岐海上保安署)の船内見学と体験航海を開催しました。
夏休み期間中とあって、町内外から多くの方が参加され、海上保安庁のお仕事や、船内を熱心に見学されていました。また、会場には、海上保安庁のイメージキャラクターや制帽、制服などが展示され、記念撮影する方も多く見られました。
体験航海では、別府港から知夫里島周辺までをコースとして、乗組員の方に見守られながら子どもたちが舵に触れる機会もあったほか、沖合で別の巡視船とすれ違う場面もあり、参加者の皆様は大変満足された様子でした。
開催にあたりまして、巡視船の事前準備などご協力いただきました隠岐海上保安署の皆様には、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。